

VISITA AL CAUTIVO

«Yo os pido que vuestras primeras cartas a casa lleven la noticia de que el Papa ha estado entre vosotros y de que el Papa os promete que en su rosario, os recordará a todos y rezará por las intenciones especiales de cada uno...»

Con estas palabras sencillas y esperanzadoras finalizaba su Santidad Juan XXIII la visita que a últimos de diciembre pasado realizó a la cárcel de Roma Regina Coeli. Estaba en medio de un numeroso grupo de reclusos, y su despedida fue íntima, cariñosa y cordial.

El Papa Juan XXIII, que en su todavía corto pontificado ha dado ya claras pruebas de su honda visión apostólica y de su bondad abierta a todos los hombres—podríamos enumerar muy diversas audiencias concedidas a visitantes de toda condición—, nos ha dejado, con su visita personal a la prisión romana, un nuevo ejemplo que anotar en nuestra tantas veces dormida conciencia de cristianos.

Es fácil ignorar a los que sufren o a los que purgan sus errores, del mismo modo que nos es difícil ese descenso a la perfecta humildad, de más hechos que palabras, y que tan básica y esencial resulta para un militante del cristianismo. Tal vez por eso el gesto de Su Santidad bajando hasta las celdas y acercándose en persona a los barrotes de la cárcel, mientras el mundo era Navidad para todos, sea para nosotros, el aldabonazo metódico, constante, rítmico, que nuestro catolicismo necesita a veces.

(De «Signo»)

Se descubre en Cádiz un importante tráfico clandestino de productos de «Cáritas» Sus autores y cómplices a disposición del Juzgado

CADIZ.—La Fiscalía Provincial de Tasas ha publicado una nota en la que se dice que el día 19 del pasado mes de diciembre, funcionarios de este organismo descubrieron un importante tráfico clandestino de leche en polvo y queso, sustraído de los depósitos de las Cáritas diocesana de Cádiz y que esta entidad benéfica destina a distribuir entre las personas necesitadas de las parroquias.

Los artículos sustraídos eran comprados por industriales desaprensivos a bajo precio y destinados a su venta o a la

(Pasa a cuarta página)



ANTENA

SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Núm. 295 - Año VII

Arrecife de Lanzarote
27 - Enero - 1959

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono. 256

DIRECTOR:
GUILLERMO TOPHAM

Quinientos treinta y nueve pueblos sorianos, electrificados

—SORIA.— Puede decirse que todos los pueblos de la provincia—539, en total—están dotados de luz eléctrica, pues únicamente carecen de este servicio seis pequeños caseríos, cuya población, en total, no llega a los 120 habitantes.

La tarea de electrificación de la provincia empezó en 1948, acelerándose intensamente a partir de 1952. En 1958 se dotó de energía eléctrica a 23 pueblos sorianos, que recibieron para tal fin una ayuda oficial cifrada en el 25 por 100 de los presupuestos totales. Municipios y vecinos aportaron el 40 por 100 y completaron el 35 por 100 restante las Empresas suministradoras de fluido. Esta total electrificación facilitará la instalación de pequeñas industrias en gran número de pueblos.

Austeridad en los sueldos oficiales argentinos

Ha trascendido que dentro del plan de austeridad del Gobierno nacional, el diputado de la oposición, Agustín Rodríguez Araya, va a presentar dentro de poco un proyecto en la Cámara, pidiendo que sean reducidas las dietas de los legisladores de 15 a 10 000 pesos, o sea, en unos 150 dólares. Rodríguez Araya ha manifestado que «la austeridad debe empezar por el Presidente, seguir por los políticos y continuar por las fuerzas armadas».

Quince mil turistas en Torremolinos

MALAGA.—Durante el pasado año han visitado Torremolinos 15 634 extranjeros, correspondiendo la mayor parte a los ingleses, franceses y norteamericanos.

Por la capital pasaron durante el mes de diciembre último 1.484 extranjeros, en su mayoría norteamericanos.

Gran éxito de la Semana Canaria en París

Conferencia del etnólogo y escritor Dr. Attilio Gaudio

Con asistencia de gran cantidad de público y de importantes representaciones de la intelectualidad artística y literaria de Francia, se ha inaugurado la Semana Canaria de París, organizada por las Mancomunidades Provinciales de Cabillos del Archipiélago y patrocinadas por la embajada de España en la capital francesa.

Se exhiben en esta exposición colecciones fotográficas sobre aspectos de las diferentes islas, así como obras pictóricas, previamente seleccionadas por conocidos artistas parisinos, y otros objetos y productos de

Canarias.

Entre los conferenciantes que intervendrán en la misma figuran el escritor y etnólogo italiano Dr. Attilio Gaudio, que visitó Lanzarote en 1956; Mlle. Ghustaine, y los conferenciantes isleños don Claudio de la Torre, don José Luis Messia y don Antonio Ruiz Alvarez. También dará un recital de ópera la cantante Lucy Cabrera, de Las Palmas.

Todavía no obran en nuestro poder noticiáis más concretas sobre la celebración de este interesante certamen, cuyo éxito, al parecer, ha sido completo.

Lucha a muerte contra el gasterismo en los E. E. U.

WASHINGTON.— En el desarrollo de un discurso pronunciado en Washington, William Rogers ha declarado que la campaña de represión del crimen organizado, anunciada por él hace unas semanas, será continuada hasta el final.

Rogers, que desempeña el cargo de secretario de Justicia del actual Gobierno norteamericano.

(Pasa a página cuarta)

Peligro para la pesca en una considerable zona del hemisferio Norte Si no se aplican las debidas «restricciones»

LONDRES.— El ministro de Agricultura, Pesquerías y Alimentación, John Hare, declaró en la conferencia de pesquerías, a las que asisten delegados de catorce naciones, que las ricas aguas del Atlántico Norte y Oriental corren peligro de quedarse sin pesca, a no ser que se apliquen «restricciones».

A continuación, el ministro hizo un llamamiento a la conferencia para que se prepare una convención de conservación de la pesca para impedir que se pesque demasiado. «A no ser que introduzcamos algunas restricciones basadas en los conocimientos que los cien-

tíficos ponen a nuestra disposición, corremos el peligro de que no podamos pescar». La zona pesquera que abarcará a la convención se extiende desde el mar de Barents hasta la Unión Soviética, pasando por el Mar del Norte hasta la punta de Groenlandia, sur del golfo de Vizcaya y las aguas costeras de España y Portugal, hasta el Estrecho de Gibraltar. Las catorce naciones representadas en la conferencia son: España, Bélgica, Inglaterra, Dinamarca, Francia, Alemania Occidental, Islandia, Eire, Holanda, Noruega, Polonia, Portugal, Suecia y Rusia.

«Asalto a la gloria», película sobre la vida de Ramón y Cajal

VALENCIA.— Ha comenzado a rodarse en Valencia la película «Asalto a la gloria», que es una biografía del sabio don Santiago Ramón y Cajal. A las primeras escenas, que se desarrollan en el puerto, seguirán otras en la Lonja, y más tarde, en la Universidad.



PERFIL ISLEÑO

Más sobre carreteras

A raíz de la visita a esta isla de tres ministros del Gobierno, le fue solicitado al señor Alonso Vega el establecimiento en Arrecife de una Delegación Insular de Obras Públicas que, según tenemos entendido, es ya una realidad. Así, próximamente fijará su residencia en Lanzarote un Ayudante de este importante ramo de las Obras Públicas, a cuyo fin serán montadas las correspondientes oficinas. (Otro tanto podría solicitarse, por ejemplo, de la Delegación de Industria)

También en estos días hemos visto circular por nuestras calles a un cabo peón caminero, especie de Inspector de Carreteras, dotado de flamante uniforme y moderna moto.

Todo esto nos parece muy bien; excelente. Pero es cuestión de considerar si el hecho no resulta verdaderamente secundario, ante el grave y sempiterno problema de la conservación de nuestras carreteras. Las llamadas carreteras del Estado, en Lanzarote, concretamente en sus sectores Tiagua-Tinajo (Centro), Mala-Arrieta (Norte) y Mácher-Uga (Sur), están hechas un verdadero desastre. Hoyos, chinás sueltas, baches a granel, etc., son el doloroso y lamentable balance del estado actual de nuestras vías que hoy por hoy resultan prácticamente inutilizables.

Si los propios organismos de Obras Públicas y Delegación de Industria son rigurosamente inexorables con los conductores—a nuestro juicio con muchísima razón—para que sus vehículos funcionen dentro de los innumerables cánones y requisitos que exige la ley, también parece razonable que esos conductores o propietarios de coches y camiones tengan perfecto derecho a disfrutar—para eso satisfacen impuestos, y no flojos por cierto—el mínimo de comodidades y garantías que la misma responsabilidad de su delicada misión requiere.

El adquirir un vehículo cuesta hoy mucho dinero. Y resulta verdaderamente lamentable que un coche o camioneta se destrozan hoy lindamente en un par de semanas, por obra y

(Concluye a página cuarta)

Ha comenzado a construirse en Arrecife un grupo escolar de 12 secciones

Cada vivienda para Maestro dispondrá de: hall-estar, comedor, cocina, tres dormitorios y aljibe

En el último tramo de la calle José Antonio Primo de Rivera ha comenzado la construcción de un grupo escolar conmemorativo de la visita a Lanzarote del Generalísimo Franco, en 1951. Este grupo, cuyo presupuesto se aproxima a los dos millones setecientos mil pesetas, ocupará una extensión aproximada de 4 500 metros cuadrados de solar, cedido gratuitamente por el Ayuntamiento de Arrecife al Ministerio de Educación Nacional.

Constará de 12 secciones, 6 para niños y 6 para niñas, con aulas de 54 metros cuadrados de superficie y cabida, cada una, para 40 alumnos. Dispondrá también de amplios departamentos para servicios higiénicos, de doce habitaciones para guardarropía y otras doce para almacenamiento de material escolar. Las escuelas de varones, construidas en dos bloques de a tres, estarán unidas por un pasillo común que enlazará todas las fachadas. Igual disposición guardarán las seis escuelas de niñas, ubicadas en la zona de enfrente. Figurará asimismo en el grupo un campo para recreo y práctica de deportes.

Como Arquitecto director figura don Rafael Masanet Fau y como Aparejador, don Alfredo Matallara Cabrera.

Las 12 viviendas para Maestros, con frontis a la calle José

Antonio, serán edificadas en grupos de dos plantas, disponiendo cada una de hall-estar, comedor, cocina, cuarto de aseo, tres dormitorios y un pequeño aljibe. En los alrededores de estas viviendas es posible se destine una zona a emplazamiento a jardines.

La construcción de este nuevo grupo escolar será costeadá totalmente por el Ministerio de Educación Nacional.

Junta Directiva del Círculo Mercantil para el presente año

Para regir los destinos de la sociedad centenaria Círculo Mercantil en actual año, ha sido elegida la siguiente Junta Directiva: presidente, don Agustín García Márquez; vicepresidente, don Ginés de la Hoz Gil; administrador, don Bernardo Morales Méndez; tesorero, don Agustín Lasso de la Torre; secretario, don Rafael de León Martín; vicesecretario, don José González Rodríguez; bibliotecario, don Cristóbal de León, y vocales, don Marcial Espiño Cabrera, don Claudio Toledo Borges, don Juan Rindavets Martín, don Angel Quintana Viña y don Leopoldo Cabrera Arcéluz.

**Cervezas - Refrescos
Aguas minerales**

A. González G. Hita, 10 Tel. 155

Necrológica sobre José Manuel de León en la prensa palmera

Aunque con algún retraso llega a nuestras manos un número de «Diario de Avisos» de Santa Cruz de La Palma, en el que Mario Hernández firma la siguiente nota necrológica:

«La trágica noticia nos llega por carta familiar: José Manuel de León Perdomo ha muerto.

En la plenitud de una vida consagrada por entero a aliviar el dolor de sus semejantes, José Manuel, que tantas veces luchó a brazo partido con la muerte, aceptó con ejemplar resignación la suya. Con la tranquilidad que sólo es dable a las conciencias rectas. A quienes como José Manuel deja este mundo después de una limpia trayectoria, de una vida de entrega en favor de sus semejantes.

En su profesión, como Practicante de Zona del Seguro de Enfermedad de Arrecife, desarrolló una dilatada labor en favor de las clases humildes, que encontraron siempre en José Manuel, competencia profesional, consejo prudente y cariño de hermano.

José Manuel nos deja en lo mejor de su vida. Cuando aún tenía por delante una amplia labor que realizar. Su vida puede servirnos de ejemplo a los que como él, consagramos las nuestras a la doliente humanidad.

Nuestro pésame más sentido a su esposa e hijos, por la pérdida.
(Concluye en página cuarta)

Producción de nuevos e importantes chubascos en la Isla

En Tinajo se recogieron 56 litros por metro cuadrado

Los cultivos ofrecen buen aspecto

Cuando menos se esperaba, esta vez sin previsiones ni pronósticos, se han producido lluvias, con viento flojo del noroeste, en la totalidad de la Isla.

Por lo que se refiere a Arrecife, las precipitaciones más intensas se registraron a las 9 horas del pasado martes en que una buena «manga» de agua cayó sobre la ciudad por espacio de 13 minutos. Los barrios extremos, especialmente los del Estadio y el Lomo, sufrieron los efectos del agua, aunque con menos rigor que en diciembre.

También las lluvias se generalizaron por el interior, presentando los campos un buen

aspecto, observándose por días el crecimiento de las sementeras con vigor y lozanía.

Aunque sobre el resultado de la campaña agrícola el «cielo» no ha dicho todavía la última palabra, si podemos adelantar que el año no podrá calificarse de malo, ya que existe garantía en la recogida de varios productos, tales como tomates, cebollas, patatas, batatas, guisantes, tabaco y otros cereales y leguminosas. De no presentarse imponderables de escarchas, plagas, etc., y de caer alguna nueva precipitación en marzo, la campaña agrícola podría ser

bastante buena.

Como caso notable destaquemos lo ocurrido en Tinajo, pueblo que solamente el martes recogió 56 litros por metro cuadrado—aparte de lo que llovió allí la anterior semana—que sigue ocupando la «cabeza de la clasificación». Solamente en diciembre y enero ha recogido unos 200 litros, cosa que no ha logrado hasta el momento ninguna otra localidad en el presente año. Parece como si Dios hubiese querido premiar así su ejemplar sufrimiento y resignación a raíz de la terrible sequía de 1956, que a ningún pueblo afectó con tanto rigor como al que dejamos señalado.

Ofrecemos, por último, el registro pluviométrico correspondiente a las últimas precipitaciones del lunes y martes pasados: Arrecife (casco), 23 litros por metro cuadrado; Arrecife (Puerto de Naos), 19; Guacimeta, 17; Guatiza, 25; Teguiise, 15; Tías, 20; Famara, 28; Háría 31; La Florida, 15'50; La Caldera, 16; San Bartolomé (casco), 24; Yaiza, 32; Tísalaya, 19; La Vagueta, 25, y Tomaren, 9.

SELECCION DE ARTICULOS

UN PARTIDO

Por JOSE MARIA PEMAN
(de «A. B. C.»)

El escritor español que, de verdad, desee esbozar o analizar, al ancho, el panorama de la sociedad en que vive, podrá hablar de filosofía, de libros, de política, de pintura. Pero, desde luego, de lo que tiene que hablar, de vez en cuando, es de fútbol. Es ya un lugar común el asegurar que el fútbol llena ahora en España una función literaria de pasiones. Se ha llegado a encontrar estratégicamente la fórmula de entregar a la vehemencia futbolística casi toda la semana. El fútbol, como las grandes fiestas litúrgicas, tiene octava y vigilia. El partido del domingo devora el lunes y el martes con sus estirados comentarios. La Prensa se hincha de páginas deportivas, y los números del martes retratan todas las portadas del domingo. Pasados los días fotográficos, el viernes empiezan los días proféticos. Cada cual hace sus pronósticos y sus "quinielas" hasta alcanzar el nuevo "trabajo dominical" del partido. Total: que se logra casi cubrir la semana, y apenas si quedan un par de días peligrosamente libres para los alcaldes, los ministros o el arancel.

Esto puede ser sano y provechoso. Pero a mí me queda el resquemor de si es del todo educativo. No olvidemos que el fútbol es, por definición, un deporte sajón que recientemente se ha traducido a los idiomas latinos. Esto es siempre peligroso. No se ha logrado traducir el Parlamento, el Jurado, el Sufragio: ¿por qué iba a lograrse esta otra traducción? Los ingleses se habían empeñado en que meter una pelota a patadas en una red era cosa de reglas correctísimas. Los latinos pensaron con lógica, que más bien era cosa de "furia". Bien mirado era ilógico que esto de llenar la tarde del domingo con hora y media de patadas se les ocurriera antes a los ingleses que no a nosotros, que venimos entrenados desde Covadonga hasta las guerras carlistas.

Para dilucidar esta cuestión en su dimensión más profunda y sociológica fui a presenciar un provinciano partido reciente que se anunciaba pasional y vehemente, porque contendían en él dos equipos que venían ya traspunteados por incidencias anteriores. Voy a atenerme al estricto método experimental. Anotaré con probidad científica los hechos que fui presenciando. Anticipo la conclusión a que llegué: creo que la característica esencial de nuestro fútbol latino es ser "fútbol hablado". Mucha

más energía que los jugadores en pelear gastó el público en gritar y comentar. Al cabo esto es lo típicamente latino: la palabra. La historia latina es también "historia hablada": y en Tito Livio o Tácito las arengas y diálogos de los héroes ocupan más espacio que las acciones o batallas.

Doscientas cincuenta pesetas pagué por mi localidad. Barato. Sería quizá caro por ver lo que hacían veintidós jugadores. O lo hubiera sido por oír a diez o doce actores decir una comedia. Pero téngase en cuenta que yo pagué por oír lo que decían unas quince mil personas. Pagaba apenas a dos reales el grito y los hubo maravillosos, instructivos y desconcertantes.

Calmaba el nerviosismo de la espera un altavoz que tocaba música de baile. De pronto se interrumpió y anunció: "Por cortesía de la Casa Pérez, de artículos de goma, damos la alineación de los equipos." Pérez entenderá de artículos de goma, pero no entiende una palabra de psicología de las masas: no bien inició la alineación del equipo visitante, los nombres fueron cubiertos por tal ensordecedor griterío y pita que nadie pudo oír nada. Yo me preguntaba: ¿qué es lo que que silban e insultan? Porque yo concedo a la pasión ibérica hasta el derecho de juzgar ruidosamente cada incidencia del juego. Pero el juego no había empezado. Se pitaba una lista de nombres. Se les insultaba, supongo por existir: por el delito calderoniano de haber nacido!

Salió luego a la cancha el equipo visitante. Entonces ocurrió la cosa más incongruente del mundo: todo el público, con una sonoridad orfeónica, les pidió que se marcharan. ¡"Fuera, fuera!" A mí no me parecía muy lógico gastar doscientas cincuenta pesetas para ver cómo se iba, no bien llegado, el equipo visitante. Me hubiera parecido más lógico que los que deseaban que se fuera no hubieran venido ellos, con lo cual hubieran obtenido el resultado apetecido. Afortunadamente los jugadores no hicieron caso y se quedaron. Entonces el público, con un ritmo salmodiado, expresó la mala opinión que tenía de los jugadores. Aseguró que eran una serie de cosas, por este orden: primero los relacionó con los hombres que viven de las mujeres; luego con los que tienen costumbres equivocadas. Para acabar animando al equipo

(Pasa a cuarta página)

COLABORADORES DE «ANTENA»

Los precios, en viaje hacia "La Luna"

Por Aureliano Montero Gabarrón

Ni satélites artificiales, ni nada, nada. Hoy por hoy son los precios, en daño para nuestra pobrísima economía, los que realmente ascienden en vertiginosa carrera hacia la luna.

Sí, lector. Usted tiene que estar conmigo en que los precios ha tiempo iniciaron caminos siderales. Y lo más gracioso, por decirlo así, es que hacen el viajecito a esas alturas infinitas con toda tranquilidad, sin importarles un átomo que usted y yo quedemos en este valle de lágrimas lamentándonos inútilmente.

Porque inútiles vienen siendo todas nuestras lamentaciones de una vida cara que por momentos hácenos más imposible subsistir. Inútiles, cuantas soluciones hasta hoy se pretenden llevar a la práctica para frenar el alza de los precios. Inútiles todas las buenas intenciones, los mejores propósitos.

No pocos pretenden iluso-

riamente que una elevación de los salarios sería la salvación a nuestros males. Pero no. Pues si en algo hemos de dar nuestro voto negativo, que sea en eso de aumentar los salarios, ya que ello repercutiría inevitablemente en los precios, aunque es muy cierto que los salarios se han estancado en tanto que los precios siguen haciendo de las suyas.

¿Entonces...? No. Todo no está perdido. La esperanza es lo último que se pierde. Ha de existir una solución, un resquicio por abrir, que dé entrada a la normal convivencia entre precios y salarios. ¿Dónde?, ¿cómo dar con el filón milagroso? He aquí el quid de la cuestión, que no depende precisamente ni de usted ni de este colaborador.

Por nuestra parte recemos por el fracaso de los precios en su viaje a la luna, para que retorne a nuestra morada, pero con un normal y justo equilibrio en relación con los salarios que nos permita vivir con mayor holgura y optimismo. Que así sea.

Arrecife, enero de 1959

Cervezas - Refrescos
Aguas minerales

A. González-G. Hita, 10 Tel. 155

VENDESE CASA

con llave en mano en buenas condiciones en calle Blas Cabrera, 52 (La Vega). Informes en la misma casa.

¡ATENCIÓN!

véndese casa reciente construcción, llave en mano, con servicio completo y agua corriente, en calle Argentina. Para informes en esta Redacción, o llamando al teléfono, 189

¡EN TODO TIEMPO!

El regalo ideal para su esposa:

UNA SUPER-
MAQUINA
DE LAVAR

“BRU”

¡Espléndido resultado en toda España!
Todos la recomiendan.

Escuela de Conductores
PROXIMOS EXAMENES

Queda abierta la Matrícula. - PLAZAS LIMITADAS
Informes, Miguel Retana (perito industrial). León y Castillo, 14

SOLAR CALLE GUARDILAMA
cerca de calle Pérez Galdós, 260 metros cuadrados. Se vende. Informes, Pedro Duque o en esta Redacción

CORREO DE REDACCION

Petición sobre un servicio público

Sr. don Guillermo Topham, Director de ANTENA. Estimado señor. Conocida es la escasez de pescado que a veces se observa en Arrecife, sobre todo en los días de temporal. Pero ocurre que muchas veces, después del cierre de la Pescadería, aparecen marineros con sus mercancías que no

pueden detallar en el mencionado establecimiento, por el referido cierre.

¿No podría permanecer abierta la Pescadería, por lo menos hasta la 1 de la mañana, en beneficio de todos?

Muy agradecida por su atención, le saluda

UN AMA DE CASA

UN PARTIDO

(Viene de sexta página)

local con ciertas alusiones glandulares, y volver a ocuparse luego de los visitantes, haciendo un pequeño recorrido genealógico por sus madres y sus difuntos... Supongo que hay en la ley una exigente especial para las injurias orfeónicas: porque dicho individualmente todo aquello hubiera pasado al juzgado de guardia.

En cambio los fotógrafos recibieron una gran ovación porque, visto el cariz de la tarde, retrataron al equipo local y desdénaron al visitante. Sería otro punto a examinar en torno al central problema del valor educativo del apasionamiento futbolístico. La Prensa parece que estaba picada con algún jugador del equipo visitante por ciertas declaraciones malhumoradas, y aplicó un código privado: por lo visto estaba condenada a "seis meses y un día de omisión fotográfica e informativa". Habría que examinar si es legítima esa pena dentro del mundo objetivo de la información. Como, por razones comerciales o publicitarias, los grandes personajes se alojan siempre en "un céntrico hotel", no pocos goles de aquella tarde fueron metidos por un fantasma innominado y hospiciano. Los cronistas del día siguiente utilizaron una habilísima sintaxis por la que se hurtaba el sujeto legítimo de la oración gramatical: "sobre el terreno encharcado, al quinto minuto, se produce el segundo gol". No se sabía bien si lo había metido el quinto minuto o había brotado, como una zanahoria, del terreno encharcado.

Y así siguió todo. No es imaginable hasta qué punto puede llegar la ceguera pasional. Se negaba lo que se veía. Se aseguraba lo soñado. Muchos espectadores llevaban pitos, con lo que nadie podía saber si era el árbitro el que pitaba o los espectadores. Al árbitro también se le dijeron cosas pecuarias y glandulares. Y tampoco parecía estar muy claro eso de su familia. Hasta que, llegado un momento, la pasión estalló de tal modo, que el campo se llenó todo de almohadillas. Comprendí lo que pasaba. Es la misma trayectoria de las guerras. Se había ido más allá del servicio obligatorio: era la "guerra total". No

peleaban, por delegación, los equipos. Peleaba la ciudad. Brotaban palabras duras de los catedráticos de latin y de los ingenieros de caminos, canales y puertos. Yo recibí una almohadilla en la cabeza. Era explicable. Procedía de una honesta señora cuyo brazo, sólo entrenado en tirar migas de pan a los cisne del parque, no podía alcanzar la cancha.

Pero, aunque cuento todo esto con buen humor, en el alma se me iba sedimentando un poco de tristeza. ¿Era aquello bueno para el país: para este país donde los conciertos, los libros, las conferencias, se abren paso trabajosamente? ¿Existe únicamente la moral sexual de la rosa, lo verde, lo rojo? ¿Era aquello "apto para menores"?

Salía ensimismado, cuando, al subirme al coche, me preguntó un entusiasta:

— Señorito, ¿quién ha perdido? Salí de mi abstracción. Contesté melancólicamente:

— Todos...

Más sobre carreteras...

(Viene de segunda página)

milagro del deficiente estado de unas carreteras que a veces no resultan accesibles ni siquiera para los viandantes.

Nos consta que el representante del Cabildo Insular de Lanzarote en la Junta Administrativa Provincial, señor López Socas, ha hecho llegar una y otra vez sus argumentados razonamientos para intentar remediar, siquiera en parte, esta importante anomalía. Pero todo ha sido en vano. Sin embargo, cualquier persona que lea la prensa de Las Palmas podrá observar como en Gran Canaria y en Fuerteventura, se invierten millones de pesetas en el mejoramiento y conservación de estas vías interiores. Y es esto lo que no acabamos de comprender, por muchas vueltas que le demos a la cabeza. Esta inexplicable y reiterada exclusión de Lanzarote en un asunto que en justicia le corresponde, proporcionalmente, claro, a su población. ¿Llegará algún día la Junta Administrativa de Carreteras a considerar que nuestra isla es también bien parte integrante de la provincia? Con esa esperanza vivimos y a esa comprensión aspiramos. GUITO

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—En unión de sus hijos llegó de Madrid doña Pilar Martín de Rodríguez.

— De la misma procedencia regresó el funcionario de Iberia don Ernesto Ajeito Sobrido.

— Marchó a Alicante don Antonio Bazán Palomeque.

— Regresaron de Las Palmas las señoritas Encarna Perdomo y M. Teresa Reguera Berriel.

— Marchó a Las Palmas el estudiante don José Prats Cabrera.

— De la Península y Las Palmas llegó el industrial don Justo Ojeda.

— Regresó de Tenerife el consejero del Cabildo Insular don Mariano López Socas.

NATALICIOS.—Ha dado a luz una niña, la señora esposa de don José Pereyra Stinga, de soltera María de los Angeles Fernández Figueroa.

— También ha dado a luz un varón, segundo de sus hijos, la señora esposa de don Mariano Perdomo Betancor, de soltera Margarita Aparicio Morales.

Asimismo ha dado a luz un niño doña Dolores Asteaga Padilla, esposa de don Enrique Herrera Díez.

MATRIMONIOS.—Ultimamente han contraído matrimonio en esta ciudad, don Ignacio José Morales Rodríguez con la señorita Otilia Dorta Feo; don Domingo Navarro Liarena con la se-

ñorita Angela Suárez de León, y don Nicolás Martín Santana con la señorita Rosario Cabrera Reyes.

DEFUNCIONES.—A los 89 años de edad ha fallecido en esta capital doña Josefa Ramos, viuda de Negrín, persona que gozaba de general aprecio y estimación entre sus numerosas amistades de Arrecife.

A su familia hacemos presente el testimonio de nuestra condolencia.

— También falleció el viernes en nuestra capital, a la edad de 66 años, doña Juana Camejo de León, a cuya familia y en especial a su hijo el contratista de obras don Santiago Rosa Camejo hacemos llegar nuestro sentido pésame.

CARTELERA CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA
Martes, 7:30 y 10:30

Una obra maestra del buen cine americano.

MARTY

por Ernest Borgnine y Betsy Blair.
Un amor arrancado de la vida misma, lleno de pureza, en una película que conmueve.

(Todos los públicos)

Miércoles, 7:30 y 10:30
Las más divertidas situaciones en la más emocionante producción.

FALDAS DE ACERO

VISTAVISION-TECHNICOLOR
por Bob Hope y Katharine Hepburn.
Una aviadora del "telón de acero" aterriza por casualidad en la zona occidental.

(Autorizada mayores)

Jueves, a las 7:30 y 10:30
Una comedia de un humor y una gracia explosivos.

EL AMOR LLEGA EN VERANO

por Vittorio de Sica, Giovanna Ralli y Abbe Lane. La sensacional belleza de Abbe Lane como manzana de la discordia del más accidentado y divertido verano.

(Autorizada mayores)

Viernes, a las 7:30 y 10:30
Una sensacional película declarada de Interés Nacional por los americanos.

ULTIMA ORDEN

TECHNICOLOR

por Sterling Hayden y Richard Carlson. Para hacer esta película se ha reconstruido la terrible batalla de El Alamo, con la impresionante carga de 4.000 soldados!

(Todos los públicos)

Sábado a las 10.30
Tres condenados, dos horcas y un indulto que se ignora.

AMANECE EN PUERTA OSCURA

EASTMACOLOR

por Francisco Rabal. Un eco de muerte y de liberación resonaba en el alma de tres condenados a la horca. Una película de sobrecogedora intensidad.

(Todos los públicos)

Próximamente: «J I V A R O»

Necrológica sobre...

(Viene de segunda página)

didia irreparable del esposo y padre ejemplar. Al Colegio de Practicantes de Las Palmas y a las clases humildes de Arrecife, para las que la muerte de nuestro José Manuel, significa la pérdida de un bienhechor de difícil sustitución.

Que Dios le conceda el descanso que su vida laboriosa y honrada ha de merecer y a nosotros, sus compañeros, nos ilumine para que como él sepamos cumplir hasta el fin con nuestra difícil misión.

Se descubre en...

(Viene de primera página)

fección de bollería, helados, café, etc.

Los autores de estas sustracciones y los industriales compradores e intermediarios fueron puestos a disposición del Juzgado de guardia, por los delitos de robo, hurto y complicidad en los mismos, siguiéndose en esta Fiscalía Provincial el correspondiente expediente por el tráfico clandestino de artículos que no son de libre comercio.

Al mismo tiempo la Fiscalía de Tasas al hacer público este importante servicio, advierte de la grave responsabilidad que contraen los que compran estos productos destinados exclusivamente a mejorar la alimentación de las clases económicamente débiles, especialmente niños y ancianos, y que constituye una generosa y heimsa muestra de solidaridad de los católicos norteamericanos hacia nuestra Patria.

Teléfono de ANTENA

== 256 ==

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Buenas noticias respecto a la posible construcción de una pista de aterrizaje en el aeropuerto de Guacimeta

Ha regresado de Madrid, adonde marchó en misión oficial como miembro de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, el Delegado del Gobierno en Lanzarote don Santiago Alemán Lorenzo. Aprovechando su estancia en la capital de la nación y de acuerdo con los deseos del Gobernador civil, interesado siempre por los problemas lanzaroteños, y del presidente del Cabildo Insular don Esteban Armas García, el señor Alemán se entrevistó con el Director General de Aviación Civil, general Rodríguez Merino, a fin de exponerle detalladamente el estado actual del campo de aterrizaje del aeropuerto de Guacimeta y estudiar posibles soluciones.

El Director General recibió con suma amabilidad y gentileza a nuestra primera autoridad civil insular, mostrando gran interés por resolver el asunto planteado pese a las urgentes necesidades que en el mismo sentido tienen otros aeródromos

españoles de mayor importancia que el de Arrecife.

Después de un amplio cambio de impresiones parece ser que se llegará a un total acuerdo entre la mencionada Dirección General y el Cabildo Insular de Lanzarote en orden de arbitrar una fórmula crediticia que permitirá iniciar la construcción en fecha relativamente próxima, de una pista de aterrizaje en Guacimeta. Dicha pista, cuyo anteproyecto ha sido recientemente confeccionado por el técnico militar de Aviación señor Salazar, tendrá 1.200 metros de longitud y 45 metros de ancho, acercándose el presupuesto de su ejecución a unos seis millones de pesetas. En su día será susceptible de ampliación para admitir aparatos cuatrimotores.

Sobre otras diversas gestiones realizadas en Madrid por el Delegado del Gobierno ofrecemos un amplia referencia en nuestra próxima edición.

Calma «chicha» y vientos huracanados en la pasada semana

Ayer se reanudó el servicio aéreo

Los primeros días de la pasada semana transcurrieron bajo el signo de un tiempo bonancible, con ausencia de viento, sol espléndido y mar en calma. Así no es de extrañar que varios veleros de pesca que salieron de nuestro puerto en la mañana del miércoles permanecieran estacionados frente a la ciudad por espacio de cerca de 24 horas, con todo su velamen desplegado, sin poder avanzar, ofreciendo una bella y sugestiva estampa marinera.

El viernes, sin embargo, el tiempo refrescó, anunciando las predicciones meteorológicas la entrada en Canarias de un fuerte frío con viento huracanado e intensas lluvias. El sábado se recrudeció el temporal, produciendo mar gruesa, por cuyo motivo los barcos reforzaron amarras y el muelle comercial fue desalojado de mercancías. En La Palma y Sidi Ifni se registraron vientos hasta de 130 kilómetros de velocidad, y en la

Gomera lluvias torrenciales que se prolongaron durante seis horas. El servicio telefónico Arrecife-Las Palmas se interrumpió brevemente el viernes a consecuencia de una avería producida por el viento en la zona de Femés, que fue reparada urgentemente.

TRES CIERRES DEL AEROPUERTO

En lo que va de invierno, el aeropuerto de Guacimeta ha sido cerrado al tráfico por tercera vez, siendo ya en total unos treinta días los que ha permanecido inutilizado por encharcamiento de una parte del campo de aterrizaje — precisamente la última reparada — imposibilitando la entrada de aviones civiles y militares.

Ayer lunes, después de una semana de cierre, se reanudaron nuevamente los servicios aéreos, con la llegada de un avión Douglas DC-3 de Iberia que procedía de Tenerife, Gran Canaria y Fuerteventura.

La vida en el puerto



Otros veinte barcos de pesca han salido para la costa de Africa

Se reincorpora al servicio interinsular el «Ciudad de Mahón»

Comenzó la zafra de exportación tomatera

Días pasados se inició la zafra de exportación agrícola, con el envío a Barcelona de 48 bandejas de tomates de doce kilos cada una.

La cosecha, de no malograrse, se calcula en unos seis millones de kilogramos, incrementándose las exportaciones en las próximas semanas.

LA ZAFRA DE CORVINA

A los barcos ya salidos para la costa africana al objeto de iniciar la campaña corvinera, hemos de añadir hoy otros 20, unos movidos a motor y otros a vela: «Joven Manuel», «Sirena del Río», «Francisca Ortega», «Rosa», «Rosario», «Blanche», «San Carlos», «Mari Carmen», «José Antonio», «Judín», «Nuestra Señora de Candelaria», «Cachorro», «Angel Domingo», «Segundo María Teresa», «María Candelaria», «Yolanda», «Pitorro», «María Esther», «Suárez 4» y «Juan Antonio».

LLEGARA EL JUEVES LA MOTONAVE «CIUDAD DE MAHÓN»

Después de ser sometida en Las Palmas a obras de reparación de motores y limpieza de fondos, el próximo jueves amanecerá en nuestro puerto la motonave de Trasmediterránea «Ciudad de Mahón», quedando así reincorporada al servicio rápido regular entre las islas de Lanzarote, Gran Canaria, Tenerife, La Palma y Gomera.

Se rumorea que en caso de que este servicio adquiriese carácter definitivo, sería cubierto por la motonave de la misma naviera «Ciudad de Alicante», de mayor capacidad y rapidez. Una medida que será muy bien acogida en la totalidad de las islas mencionadas.

OTRO MOVIMIENTO

En la pasada semana se ha registrado el siguiente movimiento de buques: «León y Castillo», de Tenerife para Puerto del Rosario y Gran Tarajal, con pasajeros y correspondencia; «Vicente Gallart», de Tenerife,

con gasolina, cargó aquí 50 toneladas de sal con destino a Santa Cruz; «El Cantón», de Ceuta, desembarcó una partida de sardinas y se aprovisionó de hielo; «La Palma», del puerto de la Luz, con 85 pasajeros; «Evelia», con 200 toneladas de sal para Las Palmas; «Concesión Aparisi», «Ramón y Paquita», de Alicante, tomó una partida de agua; «Diana», de Las Palmas, con carga general; «Amparo Gay», de Cabo Blanco, conduciendo pescado salado para la industria local; «Joven Mary», de Alicante, a aprovisionarse de hielo y «Vieira y Clavijo», de Las Palmas y Puerto del Rosario, con 58 pasajeros.

PLAUSIBLE GESTO DEL CAPITAN DEL VAPOR LA PALMA

Los barcos pesqueros alicantinos «Joven Mary» y «Ramón y Paquita», que trabajan en la modalidad de arrastre en los vecinos bancos africanos, se vieron la pasada semana en la necesidad de transbordar pescado para su inmediato traslado a la Península. Previamente se dirigieron a los puertos de Gran Tarajal, Puerto del Rosario e isla de Lobos, en donde debido al temporal — según nos informa su consignatario en esta plaza señor Camejo Ortega — no pudieron realizar la operación. Al llegar a Arrecife, en la tarde del viernes, el temporal había arreciado y el muelle comercial se encontraba abarrotado de barcos, por cuyo motivo, el capitán del vapor «La Palma» don Eliseo López Escasena, autorizó a los mencionados pesqueros para que se abarbaran al vapor de Trasmediterránea, gracias a cuya determinación al «Joven Mary» y al «Ramón y Paquita» les fue posible efectuar normalmente el transbordo de pescado.

Los patrones de las embarcaciones citadas nos ruegan hagamos constar públicamente el plausible gesto del señor López Escasena, que goza en Arrecife de gran popularidad y estimación.

Se vende

solar en calle L B (transversal Jacinto Borges). Informes José Villalba. (Hospital Insular)

Quiniela ganadora

1-1-1 2 x-1-1-1-1-1-1-1-x

Lea ANTENA

Motocicletas VILLOF

(Fabricadas con patente D. K. V.)

Facilidades de pago

Rep. Oscar Cabrera Pinto, Agente Comercial. Teléfono 50, Apartado 20, Arrecife de Lanzarote

Gran liquidación de artículos del 3 al 7 de febrero en Hermanos Zerolo, 1 ¡Del 3 al 7 de febrero!

LOS REPORTAJES DE HOY

El «Pequeño Mundo» se posó en el mar a los tres días de salir de Tenerife

Los expedicionarios aguantaron una fuerte tempestad

LONDRES.—Los cuatro expedicionarios del «Pequeño Mundo» han dormido hasta avanzada hora de la mañana en el hotel Bridgetown, en las Islas Barbados, después de 24 días pasados sobre el Atlántico en la reducida góndola del globo. Habían tenido poco antes la primera auténtica comida que hacían en cuatro semanas, para la que pidieron, sobre todo, abundancia de frutas frescas y verduras. La señora Rose Mary Mudie había podido, por fin, lavarse la cabeza. El comandante Eiloart, su hijo Timoty, Mr. Mudie, navegante, y su mujer, Rose Mary, habían proyectado llegar a las islas del Caribe después de realizar la primera travesía del Atlántico en globo, pero sólo ha llegado la barquilla.

Salieron de Tenerife el 12 de diciembre. Durante 19 días no se volvió a oír hablar de ellos hasta la víspera de Navidad en que, según un cable enviado por un británico residente en las Canarias, había caído en la selva de Venezuela. La noticia resultó ser falsa.

En realidad, la góndola del globo se separó a los tres días de haber partido de Tenerife, cuando ya habían arrojado al agua su aparato de radio, que se había averiado. Lograron capear un temporal, que salvaron prodigiosamente después de una noche endemoniada. Pero no pudieron continuar la travesía en el globo y se posaron sobre el agua.

TEMPESTAD

Según ha relatado el «Daily Mail», periódico patrocinador de la aventura, al principio encontraron un tiempo relativamente bueno, y aunque llovió bastante y tropezaron con varias borrascas, no se sintieron en peligro. La tercera noche después de salir de las Canarias se vieron cogidos en una violenta tormenta. Las desacomodadas oscilaciones del altímetro les anunciaba lo que se aproximaba. Poco después el globo se agitaba y era lanzado en todas direcciones. Cada uno de los expedicionarios se encargó de una misión. La violencia del viento, la impenetrable oscuridad de la noche, las sacudidas tremendas, los chaparrones, daban al momento un aspecto de dramático patetismo. La señora Mudie trataba de leer en el altímetro con la luz de una bengala. Se hallaban a 1.375 metros de altitud. Tuvieron que correr todas las

escotillas de la góndola para que la lluvia sirviera de lastre. Uno de los expedicionarios mantuvo como pudo cerrado el globo para impedir que penetrara el aire y produjese una mezcla explosiva con el hidrógeno.

DESCENSO

El globo empezó a hajar a una velocidad de seis metros por segundo. Un rápido cálculo les permitió comprender inmediatamente que habían dejado salir tanto gas que el globo no podría ya recuperar altura. Habían capeado la tempestad, pero el plan del viaje se había frustrado, en vista de lo cual tomaron precauciones para que la góndola se pesase y para desconectar los cordajes del globo. La cerrada oscuridad hacía imposible la lectura del altímetro.

A los expedicionarios les que daban 1.800 millas de travesía en la góndola si todo iba bien.

Empezaron por cubrirse con la lona anaranjada y calentarse como pudieron, pues estaban congelados hasta los huesos. Al día siguiente por la mañana izaron el mástil y las dos velas gemelas. Tuvieron que soportar más lluvia hasta que empezó a brillar el sol veinticuatro horas después.

LA NAVIDAD

La Navidad fue más bien triste. La celebraron con un poco

más de agua por cabeza y un pequeño sorbo de coñac. Se les había roto la caña del timón y tuvieron que pasarse todo el día trabajando. A medida que se acercaban al final de su viaje decidieron aumentar las raciones. A las 11,30 de la noche del veintitrés día de navegación pudieron ver la luz del faro de Ragged Poin (Barbados), que les indicó con certeza que el final de la aventura se hallaba al alcance de la mano.

A las 6 de la mañana la señora Mudie advirtió la línea de la costa, y poco después veían incluso las primeras palmeras de las Islas Barbados. Todavía les quedaba por cruzar las traidoras corrientes. Un par de horas más tarde se les acercaba la lancha de un pescador.

—¿Son ustedes los del globo? preguntaron.

—Al principio creíamos que era un submarino ruso.

EL FINAL DE LA AVENTURA

Hubo un rato, y por fin el pescador aceptó remolcar a la góndola previo pago de 50 dólares, pero no olvidó su pesca y todavía se paró un par de veces para izar sus redes.

¿Y todo esto para qué?, preguntan algunos.

«Subrayamos la palabra aventura, tan estimada por el pueblo inglés», comenta un editorialista que exalta la odisea.

Quinientos cuarenta millones de pesetas para mejora del puerto coruñés

LA CORUÑA.—Alrededor de quinientos cuarenta millones de pesetas serán invertidos en las tres fundamentales obras ya iniciadas en el puerto coruñés: dique «Barrié de la Maza», puerto pesquero y muelle de las Animas. La culminación de estas tres obras transformará totalmente el puerto de La Coruña y abrirá un nuevo período en la vida de la capital, ya que en torno a estas obras gira la mayor parte de la economía provincial.

El dique de abrigo «Barrié de la Maza», presupuestado en unos trescientos millones de pesetas, tendrá una longitud de 1.336 metros, de los que van construidos 1.137. Arranca de la parte posterior del Parque de la Maestranza de Artillería y se adentra en el mar para dejar abrigada una extensa zona, con lo que la bahía coruñesa queda al abrigo de los temporales del Noroeste, tan frecuentes en estas costas.

Durante el año 1958 se han invertido sobre el dique unas 420.000 toneladas de escollera y actualmente se trabaja en profundidades de alrededor de los veinte metros.

Por estar supeditadas las obras del puerto coruñés al avance de las del dique de abrigo, el ritmo de los trabajos en fue relativamente lento. Ahora, que las obras del dique «Barrié de Maza» sobrepasan los mil cien metros, el rendimiento en el puerto pesquero alcanzó el nivel previsto, que podrá acelerarse a medida que avancen aquellas.

El puerto pesquero, cuyo presupuesto alcanzó los ciento cuarenta millones de pesetas, ocupará todo el frente del terraplén de San Diego y dejará una zona aprovechable, ganada al mar, de cien mil metros cuadrados, en donde se construirán todas las instalaciones pesqueras. Está prevista una línea de atraque de mil cinco metros, de los cuales setecientos setenta y cinco estarán dedicados a muelle pesquero y el resto a movimiento de carbones.

Cafetería y Churrería "BRASIL"

Próximo domingo, inauguración

TRASERA DEL BAR "JANUBIO"

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DÍA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

AHORA Y SIEMPRE

Cerveza "LA TROPICAL"

en su gran variedad de tipos.
Siempre mejorando su calidad.

**Cervezas - Refrescos
Aguas minerales**

A. González-G. Hita, 10 Tel. 155

Un grupo de aficionados se ha hecho cargo de la preparación de los gallos del Sur

Hace ya algunos días dimos la noticia de que la casa del Sur había decidido contratar al cuidador de Las Palmas Antonio Gutiérrez para que este año se hiciera cargo de la preparación de sus gallos. Las gestiones, sin embargo, no llegaron a feliz término, por cuyo motivo los sureños continuaron realizando tentativas cerca de otros cuidadores del archipiélago, sin resultado eficaz. Ante la crisis que todo esto originó, que amenazaba incluso con la suspensión de las riñas, un grupo entusiasta de aficionados de la mencionada gallera se ha hecho cargo de la preparación de

Con la colaboración del nuevo corredor lanzaroteño Pedro Hernández

los bípodos, en colaboración con el joven promesa de la «cantera» Pedro Hernández, natural de San Bartolomé, que fue auxiliar de Israel Vargas cuando el Sur tenía su sede en el vecino pueblo.

Así, pues, los seguidores del Sur, en un gesto de verdadera deportividad, han iniciado ya su tarea, de la que esperan salir airosos si no les falta el leal y decidido apoyo de los aficionados.

El pasado domingo, con completo éxito, tuvieron lugar las primeras «pechas», que fueron presenciadas por bastante público.

Bar-Restaurante JANUBIO

EL LOCAL DE LOS SELECTOS PROGRAMAS MUSICALES

Sábado, día 7 de Febrero
REAPARICION EN ARRECIFE de las notables animadoras

María de los Angeles y Pilar Barrios

Acompañadas al piano por el maestro
JOAQUIN MUÑOZ
y el cantor melódico
HERNAN LORENZO

Visite el Bar JANUBIO y pasará horas agradables
Exquisitas bebidas y selecto servicio de comidas a la carta
No lo olvide ¡BAR JANUBIO!

CASINO DE ARRECIFE

AVISO

Por reciente acuerdo se saca a concurso el arriendo del bar de esta sociedad, admitiéndose solicitudes desde hoy martes día 27 hasta el próximo sábado día 30 a las 12 horas.
Las condiciones para dicho arrendamiento se encuentran expuestas en el tablón de anuncios de este Casino.
Arrecife, 27 de enero de 1959.-LA DIRECTIVA

INSTITUTO SOCIAL DE LA MARI- NA MUTUALIDAD DE ACCIDENTES DE MAR Y TRABAJO. CONVOCATORIA

Por el presente se convoca a los señores mutualistas para el próximo día 29 y hora de las 17, en el local de la Subdelegación de este Instituto, calle García de Hita, 22, con el fin de celebrar la Junta General ordinaria que determina el artículo 42 del Estatuto de la Mutualidad y dar cumplimiento a dicho precepto reglamentario
Arrecife de Lanzarote, 24 de Enero de 1959.
El Presidente de la Delegación Local.

Gran éxito en la primera subasta de ALADINO

Acudieron 62 concursantes
En la subasta correspondiente al mes de Enero de 1959, el mejor postor ha sido D^a Bernardina Martínez, calle Canalejas n.º 39 quien ha ofrecido 4 500 pesetas en cupones «ALADINO» pudiendo por lo tanto, pasar por la peletería de D. José Pérez Gopar, calle Hermanos Zerolo n.º 4, a retirar el magnífico par de zapatos de la casa «Styl» expuesto en el escaparate de dicho establecimiento. En total se presentaron 62 concursantes, algunos de pueblos del interior de la Isla.
No tire sus cupones, aunque no haya tenido suerte esta vez, pues sirven para todas las subastas venideras.
Exijan siempre «ALADINO»

Nueva suspensión de la Liga Insular por encharcamiento de la cancha

Por encharcamiento de la cancha de juego del Estadio, a consecuencia de las últimas lluvias se ha suspendido nuevamente la competición de Liga Insular, que con tanto éxito venía celebrándose desde el mes de noviembre.

En la pasada semana se reunieron los miembros de la Delegación Insular con representantes de los clubs locales, a fin de adoptar las medidas necesarias para acondicionar la cancha, siendo posible que la Liga

se reanude el próximo domingo, con el encuentro Torrelavega-Puntilla, correspondiente a la tercera vuelta. También se acordó en dicha reunión fijar el próximo 19 de marzo, festividad de San José, para la entrega de trofeos correspondientes a la actual competición, que terminará por esas fechas. Los encuentros pendientes de celebración, Puntilla-Estudiantes y Torrelavega-Lanzarote, se jugarán por la mañana.

RELACION DE LOS COMERCIOS DE LANZAROTE DONDE LE OBSEQUIAN CON «ALADINO»

- COMESTIBLES**
Vda. de don Manuel de la Cruz
Don Alejandro Díaz Camejo
Doña Carlota Reguera Castillo
Doña Euialia Delgado Morales
Don José Pérez Gopar
Don Gabriel González Viera
Don Manuel Fontes Rodriguez
Don Abraham Arencibia Suárez
Don Pablo Lemes Machín
Don Francisco Guadalupes Ayala
Don Francisco Jorge Concepción
- TEJIDOS**
Almacenes Prats
Tejidos Cullen Ibáñez
- PELETERIAS**
Don José Pérez Gopar
- LIBRETERIAS, PAPELERIAS Y MATERIAL ESCOLAR**
Librería «Romero»
- FERRETERIAS, AUTOMOVILES Y EFECTOS NAVALES**
Ferretería Spinola (Panchito)
Ferretería Armas
- MATERIAL ELECTRICO**
Electro-Retana
- PERFUMERIAS Y DROGUERIAS**
Droguería «LA NUEVA»
- BARES Y RESTAURANTES**
Universal
Refugio
- REPRESENTANTES**
Coñac «DECANO»
Cerveza C.C.C. Sta Cruz de Tenerife
- FABRICAS MOSAICOS**
«EL CARMEN»
- BAZARES**
Francisco Guadalupes Ayala
Loza, Cerámicas y Artículos de lujo
Instaladora «IMFÉ»
- RELOJERIAS**
Relojería Armas
- OPTICAS**
«MONCAR»
- ALMACENES**
Don Antonio López Socas
- Hermanos Zerolo, 9
Tenerife, 10
León y Castillo 6
León y Castillo, 59
Hermanos Zerolo, 4
Dr. Fleming
Hermanos Zerolo, 6
León y Castillo, 37
García Escámez
Jose Antonio 29 y
León y Castillo 1
Trinidad, 1
León y Castillo, 23
León y Castillo, 22
Hermanos Zerolo, 4
León y Castillo, 4
Fajardo, 3
León y Castillo, 20
León y Castillo, 14
Fajardo, 2
Avda Gral Franco
Otilia Díaz, 12
León y Castillo, 16
Plaza Las Palmas, 3
Plaza Las Palmas, 3
León y Castillo, 1
Hermanos Zerolo, 1
León y Castillo, 12
Alfárez C. Tavio, 3
M. Socas, 3-HARIA

Lucha a muerte...

ricano, ha revelado cómo en el pasado los esfuerzos del Gobierno Federal para combatir el hampa fueron «esporádicos» y habían tenido la tendencia a debilitarse «una vez pasados los momentos de excitación». Esta vez, continuó el secretario de Justicia, están previstos los planes completos para acabar para siempre con todas las organizaciones criminales y la lucha proseguirá hasta su final.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

El Tenerife empató con el Eldense (1-1)

A un tanto ha empatado el Tenerife con el Eldense en encuentro celebrado ayer en el estadio de la Viña de Alicante. La primera parte terminó con el resultado de 1-0 a favor de los isleños, (de penalty) empatando los alicantinos minutos antes de finalizar el partido.

Lea «ANTENA»

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

La millonaria griega Chrisenti asegura haber descubierto una fórmula para convertir a los negros en blancos

EL CAIRO. — El periódico egipcio «Al Ajbar» informa que una millonaria griega, de treinta años de edad, que vive en Alejandría, ha descubierto una fórmula revolucionaria para cambiar el color de la piel de los negros y darle la blancura, las calidades de la de los blancos.

La agencia alemana D. P. A. que transmite la información de «Al Ajbar», añade que la mujer en cuestión, Eva Chrisenti, ya ha presentado su fórmula en la oficina de registro de patentes en el ministerio de Comercio de la R. A. U., declarando que

cambia a todas las personas «negras» en «blancas» y que «este descubrimiento puede poner fin a todos los conflictos raciales de la Tierra».

Eva Chrisenti basa su descubrimiento en los informes de que cierta enfermedad de la piel, vitiligo, producía un completo cambio en la pigmentación dérmica de las partes del cuerpo afectadas por la enfermedad. La nueva sustancia que ella ha conseguido obtener incluye dosis pequeñas del virus de la vitiligo, que al ser inyectadas producen un cambio de coloración en la piel.

Minerales que necesita el hombre para su completa alimentación

Casi todos sabemos que el hierro, la cal o carbonatos, son indispensables para la alimentación del hombre. Pero estos dos minerales son solamente una parte de los minerales que le son precisos al ser humano para una nutrición completa.

Según los expertos en nutrición, estos minerales son quin-

te: Calcio, fósforo, magnesio, sodio, potasio, cloro, sulfato, hierro, cobre, cobalto, yodo, manganeso, zinc, fluor y molibdeno.

Los siete primeros son los más esenciales y los seis siguientes solamente son necesarios en cantidades muy pequeñas. Pero a pesar de su exigui-

dad controlan el proceso de la formación de la sangre, respiración y liberación de energía en las células. El fluor ha merecido figurar en la presente lista, debido a la importancia que se le otorga en la prevención de las enfermedades dentales.

El calcio y el fósforo tienen una parte muy importante en la formación de los huesos y al magnesio se le encuentra asociado con aquellos, formando las sales complejas de los huesos.

En cuanto al sodio y al potasio tienen gran importancia en el mantenimiento del flujo normal de los líquidos en las células.

Inglaterra y la poliomielitis

LONDRES.—Hacia fines del pasado mes de octubre siete millones de personas en el Reino Unido habían sido vacuna-

das contra la poliomielitis, ha anunciado el ministerio de Sanidad.

ANTENA, Teléfono, 2 5 6

Rincón de Humor

TIROTEO

El negro que disparó sobre un individuo, se justifica:
—Pero, ¿por qué me quieren detener si lo que hice es tirar al blanco?

CALIGRAFIA

—Me han dicho que despediste a tu secretario.
—Sí.
—¿Por qué? ¿Acaso escribía mal?
—Todo lo contrario. Firmaba demasiado bien mis cheques.

«GALANTERIA»

En el «metro», un señor va sentado, cubriéndose el rostro con una mano.

Otro que va junto a él, le pregunta:

—¿Se encuentra usted mal?
—No. Es que me molesta mucho ver a los hombres sentados y a las mujeres de pie.

FRESCO

En el tren:

—Su billete es de segunda, caballero—le dice el revisor a un viajero.
—Ya lo sé.
—¿Y cómo va usted en primera?
—Comodísimo.

CHACHA

—Bueno, si, báñate, Claudio. ¡Pero como te ahogues no te vuelvo a traer a la playa!—le dice la muchacha de servicio a uno de los pequeños que atiende.

EL CHICO QUE NO SE FIABA DE LAS CARTAS

—¡Oiga! ¿Tiene mucha demora una conferencia con los Reyes Magos?

INJUSTO

Dos amigos están hablando de la violenta discusión sostenida por uno de ellos con un tercero:

—Figúrate que me llamó viejo idiota.
—Eso es injusto. Tú no eres viejo.

VIDA DE HOGAR

Un amigo va a visitar a otro que hace algún tiempo que se casó y lo encuentra cosiendo un botón a un impermeable.

—¡Pero, hombre! Llevas pocos meses de casado y ya te encuentro cosiéndote los botones del impermeable.

—No seas tan ligero en tus deducciones. Es el impermeable de mi mujer.

EL COCHE

El amigo pregunta:

—He visto un coche muy bonito a la puerta de tu casa. ¿Es tuyo?

—Depende. Cuando está recién lavado y reluciente es de mi mujer; cuando empieza a estar polvoriento es de mi hijo; cuando hay un baile en el casino es de mi hija, y cuando hay que mandarlo al taller de reparaciones es mio.

AGUA DE MOYA

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria.

Deliciosa en verano e invierno... exquisita en todas las épocas :-: Distribuidor para Lanzarote:

BERNARDO MORALES MENDEZ

García Escámez, 4 :-: Teléfono, 158

Solicítela en todos los establecimientos de la Isla.